



SMC GALLERY

'MODERN' Centre de Table Tiffany en Argent massif



Centre de table Tiffany en argent massif, C 1951, également appelé **«Moderne»** Inspiré par le mouvement moderne, les orfèvres de Tiffany ont fabriqué des pièces d'argent spectaculaires au cours des années 1950, qui étaient totalement dépourvues d'ornements et décorations; s'appuyant sur sa forme pour créer un Objet de Beauté. La seule décoration de cette pièce sculpturale sont les quatre anneaux de la base du piédestal. **Oscar Riedener**, le créateur d'argent de Tiffany, qui devait remplacer Arthur Barney en 1955 à la direction de la création d'argent, a certainement conçu cette pièce. Le dessous de cette pièce magnifique porte la mention «TIFFANY & CO / FABRICANTS / ARGENT STERLING / 23356 / m». Selon "Tiffany Silver" de Carpenter, cette marque 'M' particulière a été utilisée de 1947 à 1955 et cette pièce a été conçue entre 1951-2. Il mesure 32 cm de diamètre sur 11 cm de hauteur. N'a jamais été monogrammé et est en très bon état.

Tiffany solid Silver Sterling Centerpiece Bowl, C 1951 also called 'modern' Inspired by the modern movement, Tiffany's silversmiths made some spectacular silver during the 1950's, which was totally unadorned; relying on its form to create an object of beauty. The only decoration on this sculptural piece are the four rings on the pedestal base. Oscar Riedener, Tiffany's silver designer who would replace Arthur Barney as chief silver designer in 1955, almost certainly designed this piece. The underside of this wonderful piece is marked 'TIFFANY & CO/ MAKERS/ STERLING SILVER/ 23356/m'. According to Tiffany Silver by Carpenter, this particular 'm' mark was used from 1947-1955 and this piece was designed c. 1951-2. It measures 12.5 inches wide by 4.25 inches high, has never been monogrammed and is in very good condition.
W.43.2 ozt = 1338gr

SM CONCEPT +33 (0) 6 31 07 80 30 . smconcept.paris@gmail.com
32 Rue du Temple 75004 Paris
SMC Gallery 17 Rue du Plâtre 75004 PARIS